

## Bürgermeister übergab Spende



Auch im Jahr 2005 verteilte die Gemeindeverwaltung keine Taschenkalender an die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Für die gute Zusammenarbeit bedankte sich der Bürgermeister "lediglich" mit einem netten Brief, in dem er ankündigte, von dem eingesparten Geld 1 000,00 Euro dem Kinderkrankenhaus St. Annastift zur Verfügung zu stellen. Dieser Tage nun besuchte Ewald Ledig den Chefarzt der Klinik, Dr. Ulrich Merz, um ihm den Scheck zu überreichen. Der seit einem Jahr das St. Annastift leitende Mediziner zeigte sich im Gespräch mit dem Bürgermeister hoch erfreut über diese Geste. Der gebürtige Ludwigshafener studierte in Freiburg und war als Arzt viele Jahre in Aachen tätig. Dass er seit einem Jahr die Geschicke des St. Annastiftes leiten dürfe, mache ihn besonders froh, denn in dieser Region fühle er sich sehr wohl, sagte der Chefarzt im Gespräch mit dem Bürgermeister. Auch freue ihn die überaus herzliche Anteilnahme der Bevölkerung an der Arbeit des Kinderkrankenhauses.

Dr. Ulrich Merz sagte Bürgermeister Ewald Ledig

zu, das Geld für den Erwerb von Wärmematratzen für Neugeborene zu verwenden.

(Amtsblattbericht vom 26.01.2006)

(Bild: Deffner)